



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Manque d'effectifs dans la police d'Hazebrouck

Question écrite n° 1894

Texte de la question

M. Pierrick Berteloot alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le manque d'effectifs de la police d'Hazebrouck. En effet, la police d'Hazebrouck fait face à un sous-effectif de l'ordre de cinq fonctionnaires de police actifs. Ces cinq fonctionnaires permettraient de constituer, comme attendu, deux patrouilles pour assurer la sécurité des habitants de la ville. Certes, il y a des priorités, notamment dans les grandes villes environnantes et le manque d'effectifs de police se fait ressentir grandement. Mais l'ordre et la tranquillité doivent être assurés sur tout le territoire français, même en dehors des grandes métropoles. Aussi, il lui demande s'il va débloquer le nombre suffisant de fonctionnaires pour combler les effectifs de police de la ville d'Hazebrouck.

Données clés

Auteur : [M. Pierrick Berteloot](#)

Circonscription : Nord (15^e circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 1894

Rubrique : Police

Ministère interrogé : Intérieur et outre-mer

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 octobre 2022](#), page 4353

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)